



«J'ai parcouru la moitié de la terre et je me suis enrichi de plus d'expériences que tout autre oiseau», dit le hibou à l'hirondelle. «Comment est-il possible que l'on vénère ta sagesse, alors que tu vis la nuit et ne quittes pas tes falaises?» «C'est les yeux fermés que je vois le mieux et mes pensées voyagent bien plus loin que tes ailes!», lui répondit le hibou.

C'est avec infiniment de tristesse que la famille de

Madame Huguette NUSSLÉ-SCHENK

née le 28 septembre 1941

vous fait part de son envol le 26 mars 2011, à l'hôpital de Martigny.

Sont dans la peine:

Son époux, Michel **Nusslé**, à Martigny;

Son frère, Charly **Schenk** et son épouse Irma, à Lausanne;

Sa sœur, Claire-Lise **Schenk** et sa compagne Mary **Mellina**, à Martigny;

Son beau-frère, Richard **Nusslé** et son épouse Eva, en France;

Ses amis du Capio;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Pour respecter son dernier vœu, l'adieu à Huguette a eu lieu dans la plus stricte intimité.

Michel et Claire-Lise remercient tout particulièrement:

Tout le personnel du service de l'oncologie de l'hôpital de Martigny;

Toutes les infirmières;

La Dresse Membrez, oncologue;

Le Dr Pawlak, radiologue;

Le Dr Anchisi, oncologue;

Le Dr Cavuto de l'hôpital de Sion;

Le Dr Moillen, à Martigny;

Les pompes funèbres Henri Coquoz.

Adresses de la famille:

Michel Nusslé, Ranch El Capio 2, 1920 **Martigny**.

Claire-Lise Schenk, ch. des Barrières 47B, **Martigny**.